

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : des médicaments et des vivres pour l'orphelinat Hosanna La gloire

UN don de la députée du 4^e arrondissement de Masuku, Eugénie Félicité Sakoussou.

G. M. S.
Franceville/Gabon

La députée du 4^e arrondissement de Franceville, Eugénie Félicité Sakoussou, était dernièrement au chevet de l'orphelinat "Hosanna La gloire". Elle lui a fait don d'un important lot de produits pharmaceutiques, pour répondre aux besoins exprimés par l'infirmière de ce pensionnat. C'est son suppléant, M. Madjoupa Sangouetaba, qui, en l'absence de la bienfaitrice, a transmis le don qui soulagera un tant soit peu les pensionnaires de Hosanna La gloire. En plus des médicaments, l'intendant Roger Tchitembo a

aussi réceptionné une forte quantité de produits alimentaires de première nécessité. Il s'agit de cartons de poissons, de volaille, de boîtes de conserve, de sacs de riz, d'huile de cuisine... et de lait pour les nourrissons. "Loin d'elle la prétention à pouvoir régler tous les maux qui accablent cette maison d'accueil, la députée Sakoussou a voulu, par son geste, aider l'orphelinat Hosanna La gloire à entamer l'année 2021 en beauté (...). C'est donc sa manière d'apporter la joie de vivre à ces enfants en situation difficile", a confié Madjoupa Sangouetaba, le député suppléant. L'intendant de l'orphelinat a remercié l'élue nationale pour son "geste d'amour, de solidarité et de partage". Un élan de coeur conforme à l'appel à la solidarité envers les couches défavorisées du chef de l'État,



Remise symbolique du don de la députée Sakoussou..

Ali Bongo Ondimba. Le parlementaire a aussi envoyé des kits scolaires destinés aux élèves en situation difficile des trois établissements primaires publics

que compte le 4^e arrondissement de Masuku. Après recensement, sacs, cahiers, stylos et autres matériels de géométrie ont été distribués aux élèves des écoles

de Yéné, Makana et Application ENIF qui, depuis le démarrage de l'année scolaire 2020-2021, avaient du mal à compléter leurs trousseaux scolaires.

Primaires PDG : combat de titans à Port-Gentil

LA bataille oppose, dans le siège unique de Bendjé, au moins quatre hiérarques du parti de masse de la commune de Port-Gentil.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le secrétaire provincial du PDG, Albert Richard Royembo, entouré de Bertrand Lucien Mihindou et de Gabriel Tchango, respectivement secrétaire national et membre du comité permanent du bureau politique, a reçu, jeudi, au siège provincial du parti, les dossiers des candidats aux primaires de l'élection sénatoriale qui se tiennent aujourd'hui. Sous réserve de leur validation par les instances décisionnelles, au moins quatre hiérarques sont à la conquête de l'unique siège de Bendjé. Il s'agit de Philomène Ogoula, Jean-Richard Sylong, Bernard Aperano, Robert Ogan-daga. Un fauteuil pour quatre prétendants revendiquant tous une longue et riche expérience politique. Les 59 conseillers municipaux et les 12 conseillers dé-



Photo : Julie Nguimbi

Les candidats PDG déposent leurs dossiers pour les primaires.

partementaux qui constituent le collège électoral ont la lourde charge de départager les candidats. Depuis quelques jours, les responsables locaux en appellent au fair-play. "Il n'y aura ni vainqueur, ni vaincu, c'est le PDG régénéré et revitalisé qui gagne", ne cessent-ils de marteler. Il faut dire que le candidat élu s'ouvrira un grand boulevard le menant au palais Omar Bongo Ondimba, dans un siège où l'opposition est quasiment inexistante. Le 30 janvier ne sera qu'une simple formalité.

Initiative privée : Boris Minko Mi Nguema, "Monsieur fruits et légumes"

NOTRE compatriote aime "passionnément" la commercialisation des fruits et légumes, une activité qu'il exerce depuis 2009. Il livre déjà les grandes surfaces et dispose de plusieurs points de vente.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Il était à mille lieues d'imaginer, jusqu'en 2008, alors qu'il apprenait encore à Libreville, que l'activité deviendrait son gagne-pain. À l'époque, raconte-t-il, il était juste l'interface entre son frère aîné, déjà du métier à l'intérieur du pays, et ses fournisseurs de la capitale politique.

Pourtant, une année plus tard, en 2009, comme contaminé par le virus, Boris Minko Mi Nguema, une fois établi à Port-Gentil, commence à vendre des fruits et légumes dans une petite structure. "Au fil des semaines et des mois, ma passion pour ce business prenait de l'ampleur", raconte Boris, 38 ans aujourd'hui. Grâce à son sérieux et la qualité de ses produits, "Monsieur fruits et légumes", comme le surnomment des proches, décroche des marchés auprès des grandes sur-



Photo : Julie Nguimbi

Boris Minko Mi Nguema, exposant à la vente des fruits et légumes.

faces locales et des entreprises qui font dans la restauration en mer. Tout en créant de petits points de vente dans la ville. Lesquels ont le mérite de tirer certaines jeunes filles des affres du chômage. Le dernier en date se situe entre la défunte BGD et le centre Missy, à côté du magasin Samba. "Je me ravitaille es-

sentiellement à Libreville, Lambaréné et Ndougou en ananas, tomate, avocat, pastèque, papaye, oignon... Par contre, des produits assez rares chez nous, tels que les choux et les oranges, les mandarines, je les importe hors de nos frontières", confie notre interlocuteur qui se réjouit du succès de son activité.